



Rechaza Cuauhtémoc Cárdenas hablar de la situación política del país

“No hago predicciones, ni análisis de obras de gobierno. Estoy muy contento de estar en Zitácuaro y por la distinción que me hizo el Congreso”, respondió el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano al ser cuestionado sobre el panorama político en el país. En su visita al municipio de Zitácuaro para recibir la condecoración “Suprema Junta Nacional Americana”, el tres veces candidato presidencial se negó a responder los cuestionamientos de los medios de comunicación en torno a la situación que política que vive actualmente México con el gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/rechaza-cuauhtemoc-cardenas-hablar-de-la-situacion-politica-del-pais-10563218.html>